



Mit allen Tönen spielen!

Pfingsten – das Fest des Heiligen Geistes.

Als er auf die Jüngerinnen und Jünger Jesu herabgekommen ist,
dieser Geist Gottes, der Hauch des Himmels, der Atem des Vaters,
da begannen sie in allen Sprachen zu reden.

Lasst uns mit allen Noten des Tonleiters,
mit allen Tasten der Musikinstrumente,
mit allen Violinschlüsseln,
in Moll und Dur,
in der je eigenen Ton- und Gemütslage,
Gott preisen für seine Liebe.

Pfingsten und das 26. Kantonale Musikfest
laden uns ein, dass wir das Lied des Glaubens in allen Variationen spielen ...
zusammen und in Harmonie.

Möge Pfingsten für uns alle ein Fest werden,
in welchem unser Glaube erklingt
und gehört wird – in allen Tönen
zum Lobe Gottes und zur Freude der Mitmenschen.

Pfarrer Brunner